

CRÉDITO MÁS BARATO

Estabilidad, consecuencia de calificación: Peña Nieto

EL PRESIDENTE Enrique Peña Nieto argumentó que la mejora en la calificación por parte de Fitch Ratings es consecuencia de la estabilidad macroeconómica, así como del clima de acuerdo político que hay en el país para el impulso de reformas "transformadoras".

Durante la clausura de la 23 Convención de Aseguradores de México, el Mandatario explicó que al pasar de una calificación "BBB" a una "BBB+", el gobierno federal accederá a crédito más barato y con ello se podrá destinar mayores recursos a otros propósitos de beneficio para los mexicanos, como la infraestructura.

"Y también representa un beneficio para todos los emprendedores del país, que tendrán oportunidad de acceder a crédito más barato, precisamente por el nivel de riesgo que hoy le están dando a México al darle una mejor calificación", indicó.

Asimismo, Peña Nieto recordó que hace poco más de un mes, el pasado 4 de abril, se publicó en el *Diario Oficial de la Federación* la nueva Ley de Instituciones de Seguros y de Fianzas, así como la reforma a la ley sobre el contrato de seguro. Con este nuevo marco normativo se fortalece el andamiaje institucional de los sectores de seguros y de fianzas, afirmó el Ejecutivo.

Dijo que con estas reformas se incorporan estándares y mejores prácticas internacionales, derivado de las lecciones de la crisis financiera mundial del 2008.

Aquí, Peña anunció que ha girado ya instrucciones a la Secretaría de Hacienda y a la Comisión Nacional de Seguros para que inicien un proceso de consulta para enriquecer el proyecto reglamentario respectivo, derivado de dichas reformas. *(Mauricio Rubí)*